

2013 東京私立中学高等学校協会と朝日新聞社が共催するイベント！ 東京私立中学合同相談会 5/11(土)

10:00am~4:00pm[入場3:30pmまで]

入場無料

予約不要

参加校一覧

[男子校]

麻布中
足立学園中
海城中
学習院中
暁星中
京華中
京北中
攻玉社中
佼成学園中
駒場東邦中
芝中
芝浦工業大学中
城北中
巣鴨中
聖学院中
成城中
世田谷学園中
高輪中
東京都市大学付属中
桐朋中
獨協中
日本学園中
日本大学豊山中
本郷中
武蔵中
明治大学付属中野中
明法中
立教袋池中
早稻田中

早稲田大学高等学院中

[女子校]

愛國中
跡見学園中
江戸川女子中
桜蔭中
鶴友学園女子中
大妻中
大妻多摩中
大妻中野中
小野学園女子中
学習院女子中
川村中
神田女学園中
北豊島中
吉祥女子中
共立女子中
共立女子第二中
国本女子中
京華女子中
恵泉女学園中
光塩女子学院中
晃華学園中
麹町学園女子中
佼成学園女子中
香蘭女学校中
駒沢学園女子中
実践女子学園中
品川女子学院中

十文字中

淑徳SC中
頌栄女子学院中
昭和女子大学附属昭和中
女子聖学院中
女子美術大学付属中
白梅学園清修中
白百合学園中
聖心女子学院中
聖ドミニコ学園中
星美学園中
瀧野川女子学園中
玉川聖学院中
千代田女学園中
田園調布学園中
戸板中
東京家政学院中
東京家政大学附属女子中
東京純心女子中
東京女子学館中
東京女子学院中
桐朋女子中
東洋英和女学院中
トキワ松学園中
豊島岡女子学園中
中村中
日本大学豊山女子中
日本橋女学館中
富士見中

富士見丘中

藤村女子中
普運学園中
文化学園大学杉並中
文華女子中
文京学院大学女子中
三輪田学園中
武蔵野女子学院中
村田女子中
目黒星美学園中
八雲学園中
山脇学園中
立教女子学院中
和洋九段女子中

実践学園中

渋谷教育学園渋谷中
自由学園中
修徳中
淑徳中
淑徳巣鴨中
順天中
松蔭中
城西大学附属城西中
聖徳学園中
杉並学院中
駿台学園中
成蹊中
成城学園中
成立学園中
青稜中
創価中
玉川学園中
多摩大学附属聖ヶ丘中
多摩大学目黒中
中央大学附属中
帝京中
帝京大学中
帝京八王子中
貞静学園中
東海大学菅生高等学校中
東海大学附属高輪台高等学校中
東京成徳大学中
東京電機大学中
東京都市大学等々力中

東京農業大学第一高等学校中

東京立正中
東星学園中
東邦音楽大学附属東邦中
新渡戸文化中
日本工業大学駒場中
日本大学第一中
日本大学第二中
日本大学第三中
八王子学園八王子中
八王子実践中
日出中
広尾学園中
文教大学付属中
法政大学中
宝仙学園中
明星学園中
武蔵野中
武蔵野東中
明治学院中
明治大学付属中野八王子中
明治大学付属明治中
明星中
目黒学院中
自白研心中
安田学園中
立正大学付属立正中
和光中
早稲田大学系属早稲田実業学校中



東京私立一貫教育 6つの特長



私たちが常に考えているのは、子どもたちの大きな成長と社会に貢献できる人になるための礎を築きあげることです。

そのために私たちは、よりよい教育のあり方を求めて教育力を高めながら、自らの教育を進化させ続けています。

私立一貫教育の先進性

科学技術の進歩と共に、社会が急速に変化している現在、教育内容が十年一日の古びたままで良いわけがありません。私立一貫校の教育は、その教育内容が未来を見つめたものであるか？その教育方法が最適であるかを見極めながら、時代を認識して教育することに努力を傾けています。

私立一貫教育の多様性

私立一貫校には、男子校・女子校・共学校があり、教育哲学や指導方法、更に教育の中味については力点の置き方も各校それぞれです。社会に貢献できる人間の育成を目標としていても、私立一貫校には多様な学校が存在しています。ご家庭の教育方針や価値観に沿った学校をお選びいただけるのが私立一貫校なのです。

私立一貫教育の柔軟性

私立一貫校においては、少人数教育などさまざまな形で教育が行われており、学習指導も生活指導も極めてきめ細かく生徒個々に対応しています。生徒の成長という最も大切な目標を達成するために、柔軟な指導を心掛けているのです。そしてこの柔軟な姿勢が、より良い教育を生み出しているのです。

私立一貫教育の社会性

社会の中で、生徒それぞれが自己実現を達成するためには、能力と同時に優れた人格や高い見識が備わっていることが必要です。高い学力とともに、判断の基本となる価値観や他者への思いやり、コミュニケーションできる心などを確実に養成していくために、6年間という時と機会を、私立一貫校は有効に活用しています。

私立一貫教育の国際性

人と人、物と物、企業と企業における国際化の流れが、国家間の交流を上回る勢いで進展し始めています。これから時代を生きる生徒たちには、国際人としての資質と能力が極めて強く求められています。高い英語力養成を始めとした私立一貫校の優れた教育が、これからさらに真価を発揮し始めます。

私立一貫教育の責任感

私たちの考える生徒に対する責任は、卒業で終わるものではありません。何よりも、在学6年間の学校生活の幸福と充実に目を留めながら、学力を育み、より良い進学の実現を図るとともに、さらに長い視点で、生徒それぞれが幸福な自己実現を達成できるよう、人格の練磨と能力の伸長に取り組んでいます。